


「全國水環境-運河水環境改善計畫」之 

「臺南市運河光流域環境設施-第 3期」提案地方說明會紀錄 

一、時間：民國 108年 2月 18日上午 10時 00分 

二、地點: 安平區公所三樓中型會議室 

三、主持人：唐簡任技正呈瑞 

四、與會人員：詳簽到簿 

五、有關單位及民眾建議事項： 

陳述單位 建議事項 本局回覆 

林議員美燕服務處 對於市府與各局處在安平投入許

多心力及建設，表達支持與感謝。 

感謝支持本案。 

億載里鄭里長聰維 1. 在安平新設置的大魚的祝福為

當地帶來許多人潮，建議市府

加強管理汽機車等車輛停放，

才不會影響到鯨魚的觀賞。 

2. 木棧道目前有損壞的情形，建

議市府如有經費要定期維護修

理或是可以換成其他材質，保

護民眾使用安全。 

1. 本局已於 108年 2月

14日邀請交通局、工

務局等單位共同會勘

討論車輛違規停放事

宜，後續將研商如何

因應違規停車問題，

並評估如何調整或增

設汽、機車停車位。 

2. 關於木棧道修整，據

了解工務局在今年度

有規劃施作，請工務

局確認有無編列經費

並評估木棧道更換，

感謝里長的建議。 

立驛國際有限公司 光環境為夜間遊船遊客欣賞重 這部分請工務局協助處



點，承天橋的燈光有時會不亮，

未能及時修復，請市府協助處

理，或是能提供報修窗口。 

理並加強巡查。 

安平區公所 建議燈光設計要注意後續維管及

安全性考量。 

感謝建議，將於後續階段

計畫中加強注意。 

臺南市政府工務局 1. 簡報 p.8遊憩碼頭周邊木棧道

有部分破損，建議可納入本案

施作。 

2. 兒童遊憩場設置因需考量多方

因素，參考其他縣市經驗規劃

設計過程須辦理公聽會等時間

長達 1年，可能會超出提案預

計的計畫期程。 

1. 關於木棧道修整，據

了解工務局在今年度

有規劃施作，請工務

局確認有無編列經費

並評估木棧道更新。 

2. 遊憩場設置為提案構

想，本局會再評估後

調整，感謝建議。 

臺南市政府水利局 遊憩碼頭公廁部分空間為本局水

門抽水站管理科使用，後續如有

需配合請與該科室協調。 

感謝貴局配合。 

 

六、會議結論： 

(一)感謝各單位與會代表提供寶貴意見，本局將參酌辦理，納入提案考量方

向並評估所需費用，以使本案作業更加完善。 

(二) 相關意見非本局權管部分，將轉知相關權責單位評估研議。 

(三)各單位若於本次提案計畫期程內無法及時提出相關建議，請於後續階段

計畫中提出俾便進行研議。 

七、散會:上午 10時 45分。 




